

---

< NIORT

---

## Patinage artistique : Niort Glace maintient son tournoi fédéral les 23 et 24 janvier

Publié le 05/01/2021 à 18:21 | Mis à jour le 05/01/2021 à 18:39



Les compétitions restent le meilleur moyen de valider les acquis, comme ici la jeune niortaise Ambre Lagny.

© (Photo cor. NR, Henri Bonin)

---

**Certes, le protocole sanitaire sera strict et le huis clos obligatoire, mais l'essentiel pour le seul club de patinage en Deux-Sèvres est bien de maintenir que beaucoup de patineurs, en manque de compétition, appelaient de leurs vœux.**

---

- > **Ce sera une rareté au calendrier : Niort Glace**, l'unique club de patinage artistique en Deux-Sèvres, maintient les 23 et 24 janvier prochains à la patinoire municipale de Niort son tournoi fédéral du Sud-Ouest.
- > **Malgré un protocole sanitaire strict et un huis clos obligatoire**, quelques 150 patineurs venus du grand Ouest, pourront venir exécuter leur programme sur la glace niortaise.
- > **Le défi est de taille pour le conseil d'administration de NiortGlace**, mais l'équipe emmenée par Emmanuel Busson aura à coeur d'organiser tout de même cette manifestation.
- > **Les compétiteurs niortais**, notamment, sont en manque cruel de compétitions cette année dufait de la pandémie, ils souhaitent donc pouvoir égaler ou dépasser leurs scores techniques et artistiques de la saison précédente.
- > **Les trois entraîneurs du club, Aurore Bonnary, Charlotte Lamotte et Nancy Sohie mettent beaucoup d'espairs sur ce tournoi fédéral**, avant d'espérer une fin de saison plus dans l'anorme avec entre autres la tenue du fameux spectacle de fin d'année.

